

Date: 24/03/2026

التاريخ : 2026/3/24

Mr. Hamed Ahmed Ali  
Chief Executive Officer- DFM  
Dubai – United Arab Emirates

سعادة/ حامد احمد علي المحترم  
الرئيس التنفيذي - سوق دبي المالي  
دبي - الإمارات العربية المتحدة

Greeting

تحية طيبة وبعد

**Subject: Notification for Board of Directors meeting of Orient Insurance "PJSC" (the company)**

**الموضوع : إخطار بموعد اجتماع مجلس إدارة شركة أورينت للتأمين " مساهمة عامة " ( الشركة )**

We would like to inform you that the company's Board of Directors meeting is scheduled to be held on Friday, 27<sup>th</sup> March 2026 at 10:00 am, through electronic attendance to discuss the following agenda: -

نود أفادتكم بأنه قد تقرر عقد اجتماع مجلس إدارة الشركة في تمام الساعة العاشرة صباحاً من يوم الجمعة الموافق 2026/3/27 من خلال الحضور الإلكتروني وذلك لمناقشة جدول الأعمال التالي :-

1. Approval of management action plan on 2025 -year end actuarial pricing report.
2. Consider and review the company's general business matters.
3. Any Others Business (arising)

1. المصادقة على خطة عمل الإدارة المتعلقة بالتقرير الأكتواري للتسعير عن نهاية العام 2025
2. النظر في الأمور العامة المتعلقة بأعمال الشركة ومراجعتها .
3. ما يستجد من أعمال .

Best regards

وتفضلوا بقبول وافر التحية والتقدير

  
عمر الأمين  
الرئيس التنفيذي  
مجموعة أورينت للتأمين

